

Estimado/a amigo/a:

Por Andalucía siempre y naturalmente por Sevilla. Otra vez las urnas reclaman nuestra atención, el trabajo y la esperanza de poner el andalucismo donde le corresponde.

Ahora y desde bastante tiempo atrás venimos alertando a nuestra gente sobre la capital importancia que las próximas elecciones generales tienen para Andalucía y su futuro.

Con este empeño hemos hecho camino por los barrios, los pueblos de la provincia, y hasta el río fuimos reclamando un Guadalquivir limpio, útil y andaluz.

En estos momentos, y antes de meternos en campaña, pensamos que es saludable celebrar una velada por Sevilla (*) a modo de cierre de todas las actuaciones habidas, y para encontrarnos juntos en el justo optimismo del andalucismo en ascenso.

La cita es el próximo día siete de Octubre a las siete de la tarde y en el Patio de Banderas. Confío en que allí nos veamos y pueda saludarte personalmente.

29 de Septiembre de 1989

Aljouho Noftrans

(*)Actuaciones de:

- Pepe Suero
- Coro Rociero de Alcalá de Guadaira
- La Canastera

Intervenciones de:

Salvador Pérez Bueno Alejandro Rojas Marcos.